

Nochmals Tagungsankündigungen für 2019

Dietmar Bannuscher

BAV-Beobachtungs- und Urlaubswoche 2019

Auch in diesem Jahr findet die BAV-Beobachtungs- und Urlaubswoche statt. Vom 24. August bis zum 1. September gestalteten in dankenswerter Weise wieder BAVer um Gerd-Uwe Flechsig erneut diese Veränderlichenzeit.

Auf der VdS-Sternwarte in Kirchheim wartet Veränderlichenbeobachtung von der Pike auf: Sternauswahl, Beobachtung visuell, mit CCD, mit DSLR. Die Geräte der Kirchheimer Sternwarte können genutzt werden, natürlich kann jeder Besucher seine eigenen Instrumente mitbringen.

Gemeinsames Beobachten, Übernachten, Fachsimpeln und auch Besuche in die schönen, geschichtsträchtigen Städte Thüringens sind nach Gusto möglich. Der Besuch einer Profisternwarte wird angestrebt.

Teilnehmer melden ihre Übernachtung bitte an der Sternwarte selbst an, weitere Infos erhalten sie unter gf001@me.com (Gerd-Uwe Flechsig) und über www.bav-astro.eu.

Tagungsankündigung: 4. Europäische Veränderlichen-Tagung

Die nunmehr vierte Europäische Veränderlichen-Tagung findet 2019 in Belgien statt. Nach Groningen (Niederlande), Helsinki (Finnland) und Hamburg (Deutschland) durch die BAV) treffen sich Amateure und Profis der Veränderlichenbeobachtung in der öffentlichen Sternwarte MIRA zu Grimbergen nahe Brüssel (Belgien).

Regel Austausch, Vorträge und gemeinsame Projekte stehen bei dem Meeting im Vordergrund, Kennen lernen, Wiedersehen feiern und Kontakte knüpfen inbegriffen.

Informationen und Anmeldung unter www.EVS2019.be